

## Pierre Padellec est le nouvel entraîneur de l'Essor, à Port-Louis

Publié le 10 juillet 2022 à 15h33



Une cinquantaine de membres de l'Essor (Entente Sportive Sud Océan Plage) étaient réunis en assemblée générale vendredi 8 juillet 2022, dans la salle Lestrohan, à Port-Louis, en présence de Jean-Claude Guidal, maire adjoint au sport de Locmiquélic. Le président Stéphane Dabot a rappelé que « le décès accidentel d'un joueur (NDLR : Le 25 août 2021, Alan Blin, 25 ans, s'était noyé sur la Grande Plage de Port-Louis) a beaucoup impacté le club. Le moral n'y était plus. Malgré un effectif de qualité, les résultats de la saison s'en sont ressentis ».

### Un nouveau projet sportif

Après le départ de Sébastien Le Dévéhat, le club retrouve l'un de ses anciens joueurs pour assurer l'entraînement des deux équipes senior. Pierre Padellec, 33 ans, ne cache pas son plaisir de retrouver les couleurs de l'Essor. « J'ai commencé à jouer au foot à Port-Louis à l'âge de cinq ans. Je connais bien tous les joueurs ». « Pierre a préparé un nouveau projet sportif qui devrait permettre aux équipes de retrouver le niveau de la Ligue », souligne le président. En 2023, l'Essor fêtera ses 20 ans. Des projets d'animations sont en cours d'élaboration.